

KATA PENGANTAR

Puji syukur disampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat-Nya begitu besar sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Gaya Kognitif Terhadap Hasil Belajar *Reading Comprehension* Siswa SMP Negeri 1 Kecamatan Angkola Timur” sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada program Studi Teknologi Pendidikan di Universitas Negeri Medan.

Dalam menyelesaikan tesis ini penulis banyak menerima dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, maka dari itu penulis mengungkapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu demi ketuntasan tesis ini.

Ungkapan terima kasih dan penghargaan ini disampaikan kepada yang terhormat Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd, sebagai pembimbing I yang penuh kesabaran dan ketulusannya memberikan masukan dan arahan yang begitu berarti bagi penulis, dan kepada Dr. Hamonangan Tambunan, M.Pd, sebagai pembimbing II yang telah banyak memberikan petunjuk serta dorongan yang begitu berarti. Kepada ketiga Narasumber yang terhormat Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, Prof. Dr. Busmin Gurning, M.Pd dan Dr. Naeklan Simbolon, M.Pd yang telah memberikan masukan dan koreksi serta arahan-arahan untuk perbaikan tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur dan Asisten Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan beserta staf yang telah memberikan kesempatan dan bantuan untuk kelancaran studi selama mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan.
2. Bapak dan Ibu dosen pengajar Program Studi Teknologi Pendidikan di Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis selama mengikuti perkuliahan.
3. Kepala SMP Negeri 1 Angkola Timur yang telah memberi izin pelaksanaan penelitian di SMP Negeri 1 Angkola Timur

4. Keluarga tercinta, Ayahanda Ibrohim Siregar dan Ibunda Lelynda Harahap serta saudara-saudara penulis, Kakanda Indah Tita Widyani Siregar S.Pd.I, Adinda Rahmat Azwar Siregar dan Adinda Ali Amansyah Siregar yang telah memberikan dukungan dan doa yang tulus kepada penulis selama mengikuti pendidikan hingga menyelesaikan Program Magister di PPs Unimed.
5. Sahabat-sahabatku mahasiswa Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan Program Teknologi pendidikan Reguler A-1 Angkatan ke- XXIII yang telah bersama-sama berbagi suka dan duka selama perkuliahan.

Penulis mengakui bahwa karya ini belum sempurna, namun penulis berharap karya ini dapat bermanfaat bagi perkembangan dunia pendidikan di Indonesia.

Medan, Agustus 2015

Penulis,

Indra Kurniawan Siregar
NIM. 8126121019

THE
Character Building
UNIVERSITY